
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0819/2023

Tecámac, Estado de México, 13 de agosto de 2023

**RESGUARDAN EFECTIVOS ESTATALES PREDIO DONDE SE HALLÓ UN
AUTOMOTOR CON REPORTE DE ROBO**

- *Al parecer presentaba signos visibles de desvalijamiento.*
- *El sitio quedó bajo vigilancia de una patrulla a fin de evitar que se altere la evidencia.*

Como resultado de las acciones que se llevan a cabo para prevenir e inhibir el robo de vehículos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un predio donde se halló un camión bajo este estatus legal.

Efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) llevaban a cabo labores inherentes a su cargo, cuando atendieron una consigna para la localización de un camión Isuzu, ELF 500, color blanco, el cual posiblemente estaba posicionado en la colonia Ojo de Agua, en esta demarcación.

Con la información aportada, los uniformados iniciaron la búsqueda y al acudir al área referida, observaron un predio delimitado por una barda; desde el exterior, los uniformados detectaron una unidad similar al objetivo, la cual presentaba signos visibles de desvalijamiento.

Luego de cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, confirmaron que se trataba del referido en la consigna, por lo que una patrulla de la Policía Estatal quedó bajo vigilancia para que no se altere la evidencia; en tanto, se llevó cabo la denuncia

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

de hechos correspondiente ante la Fiscalía Especializada en el Delito de Robo al Transporte con sede en Ecatepec, a fin de que continúen las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.